

## CHRONIQUE

---

LA VISITE GÉNÉRALE. — Nos couvents du Canada et des Etats-Unis ont eu le bonheur de recevoir, au cours du mois d'octobre, la visite du R<sup>me</sup> Père Henri Desqueyrous, Procureur Général des Dominicains, et Visiteur Général des couvents de notre Ordre dans l'Amérique du Nord. Le R<sup>me</sup> Père était accompagné du R. P. Gabriel Horn, de la province de S. Joseph, aux Etats-Unis.

L'accueil le plus empressé et la plus filial fut fait tout à celui qui venait à nous au nom du Maître Général. A Ottawa, le premier couvent visité, le T. R. Père Langlais souhaita la bienvenue au R<sup>me</sup> Père au nom de la communauté, et lui exprima la joie et les espérances que sa visite apportait à tous. " Nous espérons que vous pourrez, à votre retour à Rome, assurer le R<sup>me</sup> Père Général que ses enfants du Canada ont le désir de lui prouver que leur attachement filial et leur soumission religieuse à son autorité paternelle grandissent en proportion directe de la distance qui les sépare de sa personne vénérée. Dans sa vie du Père Jandel, le R<sup>me</sup> Père Général, rappelant la première fondation dominicaine au Canada, celle de St Hyacinthe, fait au peuple canadien le compliment d'être " si français par le cœur, et si romain par la foi ". Puissez-vous l'assurer, R<sup>me</sup> Père, que ses fils du Canada sont en effet bien français, et par le cœur, et par la reconnaissance qui les attache à la Province de France, bien romains par la foi et par le dévouement à l'Eglise, et qu'ils veulent être toujours dominicains en esprit et en vérité " !

Le R<sup>me</sup> Père remercia la communauté de sa réception toute cordiale et simple. Puis il nous dit la joie qu'il éprouvait lui même de se retrouver au milieu de religieux de langue française. Il se sentait plus à l'aise, et la langue lui semblait plus près du cœur pour exprimer les sentiments du Père Général et les siens à notre égard.